



おしゃかた

高千穂町立押方小学校

学校だより No. 2

令和6年5月24日

全校朝会での話

五月の全校朝会で子どもたちに三つのことを話しました。始めに各神社の春のお祭りについてです。どの地区のお祭りにも静かな山間に祝詞とともに笛や太鼓の音が染み渡り、子どもたちの長刀にも神への感謝の気持ちが感じられました。このような地域で過ごしている君たちは幸せなんだよ。

次に、絶滅危惧種のクマガイソウが押方芝原の鳥屋岳に自生していることです。君たちの生まれ住む押方には、こんな貴重な植物の育つ素敵なところがあるんだよ。

最後に、ものや命を大切にしようとすることです。小さくなつた鉛筆に「よくここまでもつたね。」「よく無くならなかつたね。」と話しかけると、もつと大切に使おうという気持ちになります。他の文房具や草花、ペットにも話しかけてみましょう。ものや命を大切にしようといふ気持ちになりますよ。

三年生以上の子どもたちにはメモをとらせ、一・二年生には指を折りながら聞かせ、校長の話をお家の人に伝えるようにしています。今はうまく伝えきれなくとも、少しづつできるよう継続させたいと思います。



嶽宮神社の長刀



二上神社の長刀



中畠神社の長刀



普段の見守り隊の方々も含め、大人数での登校となり、いろんなお話をしながら、草花で音を鳴らしたり、笹舟を作ったりと、子どもたちのテクノロジーも上になりました。



カタと
キロウ^ク
五月十三日から十七日間、五日間、
民生委員の児童委員の方々が、子どもたちと一緒に一日間、一日間、
歩いて三キロメートルを歩いて三キロメートルを歩いた。

押方小入り口に
高千穂町民生委員児童委員協議会の旗を立てち
らいました。



そらあ、まこつの~

今月の方言

「いかる」

＜使い方＞

「草も木も雪でいかってしもた」
答えは次号で

※ 本校にある「西臼杵方言考」(著者: 原田欣三氏)より出題しています。

6月の主な行事予定

- | | |
|--------|----------------------------|
| 3日(月) | 読み聞かせ(どんぐりの森) |
| 6日(木) | イモ苗植え 耳鼻科健診
避難訓練(不審者対応) |
| 10日(月) | P T A あいさつ運動(4年) |
| 12日(水) | 全校4時間授業 |
| 17日(月) | 水泳学習開始 |
| 28日(金) | 参観日 給食試食会
救急法講習会 |



※ 田植え体験(5年)、花苗植え(全校)も
計画中です。